

Achats responsables

Ekidom, présent aux Rencontres des Achats Responsables à Blossac

EKIDOM, partenaire de l'Agence Pour l'Egalité Entrepreneuriale, a participé aux premières rencontres des Achats responsables.

toire de Grand Poitiers et de premier acheteur de l'APEE avec près de 150 commandes engagées, EKIDOM était présent aux Salons de Blossac pour les premières rencontres des achats durables. Benjamin BOGGIO, Directeur de la DSP et Philippe HENRY, Responsable du pôle Régie étaient présent sur ce salon afin d'évoquer la possibilité pour les entreprises désireuses de travailler avec EKIDOM, en tenant compte des contraintes des marchés publics et de leur accompagnement de deux ans avec l'APEE révolu.

En qualité d'acteur économique majeur du terri-

Ce fut aussi l'occasion de rencontrer d'autres entreprises qui pourraient fournir à EKIDOM des nouvelles prestations (aménagements et créations bois, matériaux composites) et d'autres dans le domaine de l'entretien des espaces verts



Benjamin Boggio et Philippe Henry présents sur le Salon



Une trentaine de fournisseurs locaux de services ou produits ont pu rencontrer, sous la forme de rendez-vous d'affaires, une dizaine d'acheteurs dont EKIDOM.

autour de nos résidences qui seraient novateurs et en adéquation avec notre démarche de respect de l'environnement.

En effet, celle-ci s'inscrit dans de nombreux domaines : achats, chantiers propres, réemploi des matériaux, filières courtes, comportements vertueux ...

EKIDOM s'engage également pour l'accès à l'emploi avec la mise en place de plus de 5000 heures d'insertion professionnelle sur les chantiers NPNRU des Couronneries.

Une initiative saluée par Madame la Maire de Poitiers, Léonore Moncond'huy et Monsieur Thibaut Guilluy, Haut-Commissaire à l'Emploi et à l'Engagement des entreprises au Ministère du Travail, en visite aux Salons de Blossac.



Partenariat sportif EKIDOM / SPUB

EKINEWS 109 65 enfants des quartiers de Grand Poitiers pour une journée de volley

Cet événement facilite depuis plusieurs années notre ancrage auprès des jeunes du territoire et favorisent ainsi le mieux vivre ensemble dans un cadre diffèrent.

Cette journée baptisée « Le Volley c'est trop de la balle! » a vu 65 enfants issus des Centre Socioculturels et Maisons de Quartiers de Grand Poitiers se retrouver pour pratiquer le volley durant une journée. Grâce aux dons de plusieurs partenaires du SPVB, les enfants ont reçus à leur arrivée un tee shirt de la journée, un tour de cou et une gourde EKIDOM.

Encadrés par les jeunes du SPVB et l'appui de joueurs et joueuses de l'équipe 3, la journée s'est articulée ainsi : le matin, chaque enfant a pu participer à différents ateliers (initiation volley, préparation physique, arbitrage, photo, quizz...) et l'après-midi à un tournoi inter-quartiers, le tout ponctué par un petit déjeuner à leur arrivée, d'un repas de midi et d'un gouter en fin de journée.

A l'issu du tournoi, l'ensemble des participants s'est vu remettre des cadeaux (jeux, ballons, bonbons) ainsi qu'une place pour aller voir les joueurs de l'équipe pro lors d'un match officiel.

L'équipe de l'ASAC des Couronneries, gagnante du







tournoi de l'après-midi s'est vu remettre par Aurélien LUZI et un membre du SPVB, la coupe des vainqueurs. Une journée réussie où chacun a pu passer un moment divertissant qui a permis aux participants de sortir de leur quotidien et de rencontrer d'autres enfants des quartiers voisins rompant ainsi l'isolement liés aux contraintes sanitaires.



Retrouvez quelques photos de la journée disponibles sous ce lien.

https://www.youtube.com/watch?v=iQPtfByJclo

Chautiers jeunes

Des petits travaux de peinture au siège social



Dans le cadre de la convention qui unit l'ITEP de Guron et EKIDOM, un chantier jeunes a été organisé la semaine dernière pour réaliser des travaux de peinture au siège social.

De lundi à jeudi dernier, Thierry CHANCONIE, peintre au sein de l'équipe embellissement de la régie d'EKI-DOM, a accompagné 3 jeunes pour repeindre le préau du siège social d'EKIDOM, les portes et les piliers. Chaque participant du chantier a été rémunéré à hauteur de 25€ par jour et par personne. Bravo à eux pour leur application et leur rapidité d'exécution.